

Pressemitteilung zum 9. November 2023

Dank Crowdfunding: TuS Grün-Weiß Himmelsthür e.V. freut sich über neuen Fitness- und Krafraum

Der Verein TuS Grün-Weiß Himmelsthür e.V. sammelte über die Crowdfunding-Plattform der Volksbank eG Hildesheim-Lehrte-Pattensen insgesamt 20.515 Euro an Spenden und ermöglichte damit einen neuen Fitness- und Krafraum.

Um für seine Sportler optimale Bedingungen zum Trainieren und zur Rehabilitation zu schaffen, startete der TuS Grün-Weiß Himmelsthür e.V. über die Plattform „Viele schaffen mehr“ der Volksbank eG ein Crowdfunding-Projekt. Das Ziel: Die Neueinrichtung des Fitness- und Krafraumes mit modernen und sicheren Geräten inkl. Zubehör. Erfreulicherweise ist es dem Verein gelungen, sein Projekt erfolgreich abzuschließen. Insgesamt wurden 20.515 Euro an Spenden gesammelt und damit sogar 515 Euro mehr als benötigt. Davon stammen 9.935 Euro der Summe aus dem Spendentopf der Volksbank eG, die nicht nur ihre Crowdfunding-Plattform zur Verfügung stellt, sondern auch jede Spende pro Unterstützer bis maximal 150 Euro verdoppelt. Ermöglicht wird diese großzügige Unterstützung der Volksbank eG aus dem Reinertrag des VR-Gewinnsparens.

„Wir freuen uns, dass wir dank der großzügigen Unterstützung für unsere Sportler einen Ort der Begegnung und Gesundheit schaffen konnten. Der neue Fitness- und Trainingsraum stellt einen großen Mehrwert für uns dar“, so Ralf Weber, stellv. Abteilungsleiter Handball. Der neue Fitness- und Krafraum steht ab sofort für alle Sparten zum Einsatz bereit. Da es sich um ein Gemeinschaftsprojekt mit dem Gymnasium Himmelsthür handelte, profitieren auch die Schüler davon. Die optimale Planung und hochwertige Ausstattung wurde durch die Firma Suprfit sichergestellt.

„Wir können nur alle gemeinnützigen Institutionen und Vereine in unserer Region dazu motivieren, die Chance zu nutzen und beim Crowdfunding mitzumachen – denn wie man am Beispiel des TuS Grün-Weiß Himmelsthür sieht, es lohnt sich!“, betont Timo Hauptmann, Geschäftsstellenleiter der Volksbank eG in Hildesheim.

Mehr Informationen zum Crowdfunding der Volksbank eG gibt es unter www.viele-schaffen-mehr.de/volksbank-eg.

Pressefoto: Timo Hauptmann (rechts), Geschäftsstellenleiter der Volksbank eG in Hildesheim, überreicht Ralf Weber (links), stellv. Abteilungsleiter Handball, den symbolischen Spendenscheck.